

Création de deux clusters franco-allemands

by Usine Nouvelle - lundi, octobre 12, 2015

<http://correspondances.fr/creation-de-deux-clusters-franco-allemands/>

Dans le cadre de sa Stratégie Allemagne, la Lorraine prévoit entre autres la création de deux clusters franco-allemands respectivement dédiés à l'automobile et à la Silver économie.

L'Aria Lorraine, qui regroupe 80 membres dont trois constructeurs et des sous-traitants automobiles de tous rangs, se rapprochera du cluster Automotive de Sarre, qui représente 200 entreprises. L'industrie automobile des deux régions représente quelque 80 000 emplois. La Silver Valley franco-allemande, qui reste à créer, doit regrouper les entreprises du secteur médicosocial de Lorraine, de Sarre et du Bas-Rhin. Les propositions du conseil régional de Lorraine, qui portent également sur la formation professionnelle, l'enseignement supérieur et l'apprentissage de la langue du voisin, visent à positionner la Lorraine comme chef de file de la coopération transfrontalière de la future région Alsace-Lorraine-Champagne-Ardenne.